

PLATZ ZUM SPIELEN



Etwa acht Wochen wurde in Biesfeld gearbeitet: Jetzt ist die Spiellandschaft mit Wasserpumpe, Bach und frisch gestrichenen Holzhäuschen im Kinderdorf „Die gute Hand“ fertig. Dank des tatkräftigen Einsatzes der Kürtener „Freiwilligenbörse“, die für dieses Projekt noch weitere Helfer akquirierte, konnten die Arbeiten ohne große Zusatzkosten ausgeführt werden. Für die Senioren der Gruppe um Eckart von Schöning war es das dritte größere Projekt in Kürten, bei sie unentgeltlich mit anpackten. Als kleinen Dank benennt „Die gute Hand“ eines der Spielhäuschen nach dem Initiator von Schöning. SPI/BILD: CA